

Nasib Istri Ivan Sugianto Setelah Suami Dipenjara Kasus Paksa Siswa SMA, Kini Kena Mental

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 17/11/2024



BANDA ACEH – Masih menjadi sorotan kasus yang melibatkan pengusaha asal Surabaya, Ivan Sugianto. Ternyata sang istri, Karlina Sugianto juga merasakan dampaknya.

Setelah video viral yang menunjukkan suaminya memaksa siswa untuk melakukan sujud dan menggonggong.

Karlina Sugianto saat ini turut menjadi sorotan publik setelah sang suami, Ivan Sugianto viral karena memaksa siswa SMA sujud, berlutut, hingga menggonggong di hadapannya.

Akibat perbuatan Ivan Sugianto terhadap Siswa SMA Gloria 2 Surabaya, kini Karlina harus turut menanggung malu.

Bagaimana tidak, kini warganet mulai menguliti keluarga dari Ivan Sugianto, termasuk Karlina.

Bahkan akun media sosialnya pun kini mulai diprivate semenjak kasus Ivan Sugianto ini viral di media sosial.

Diprivet-nya akun media sosial dari Karlina, istri dari Ivan Sugianto menimbulkan asumsi liar dari warganet.

Tak sedikit warganet yang menduga bahwa Karlina sedang kena mental dan akhirnya memilih untuk menutup akun media sosialnya.

Hingga sang suami ditangkap, istri Ivan Sugianto belum memberikan tanggapan mengenai video yang membuat suaminya viral karena hal negatif.

Akun media sosial Karlina pun telah diprivat. Adapun akun Instagram Karlina istri Ivan Sugianto bernama @karlina_excel, seperti diunggah akun Tiktok @paltiwest.

Di mana Karlina istri Ivan Sugianto pernah membuat postingan foto anggota keluarga yaitu ada Ivan Sugianto, Karlina, dan sang anak Excel.

Namun diduga akun ini sudah diblokir oleh pemiliknya.

Sebelumnya, Ivan sempat menyampaikan permintaan maaf kepada istri dan anaknya.

Ia meminta maaf karena telah membuat malu sang istri dan anak atas perbuatannya.

Akibatnya, Ivan Sugianto kini ditahan Polrestabes Surabaya sejak Kamis, (14/11/2024).

Ivan Sugianto sendiri merupakan pemilik dari Valhalla Spectaclub atau club malam yang ada di Surabaya.

PPATK Blokir Rekening Ivan Sugianto

Rekening bank Ivan Sugianto pun kini juga diblokir oleh Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK).

Kepala PPATK Ivan Yustiavandana yang dikonfirmasi media Kamis (14/11/2024) mengatakan, pihaknya telah memblokir rekening Ivan Sugianto.

“Ya (rekening) dia kami blokir,” kata Ivan Yustiavandana.

Selain rekening pribadi Ivan, PPATK juga memblokir beberapa rekening yang terafiliasi dengan klub Valhalla Spectaclub Surabaya, tempat hiburan malam di Surabaya yang disebut-sebut milik Ivan Sugianto.

PPATK menyelidiki dugaan pencucian uang dan aliran transaksi mencurigakan lainnya pada rekening-rekening tersebut.

“Rekening Ivan dan pihak-pihak terkait terdeteksi sebelumnya adanya aktivitas ilegal, TPPU (tindak pidana pencucian uang),” tegasnya.